## Lettre d'Orianne Lallemand

Orianne Lallemand est l'auteur des histoires de LOUP.

Il y a quelques jours, j'avais envoyé un courrier à Orianne Lallemand, l'auteur des histoires de LOUP, que nous lisons en classe et que vous avez peut-être dans vos bibliothèques. Je lui présentais le travail fait en classe et notre petit film « La folle histoire du LOUP qui rêvait de jouer de la musique ».

Elle a été tellement enchantée qu'elle vous a écrit une lettre que je vous retranscrit ici et a même posté le film sur son blog pour le faire découvrir à tous les enfants de France qui suivent son travail !

Encore donc un grand bravo pour tout le travail que vous avez fourni pour sa réalisation.

## LETTRE AUX CE1

Bonjour les enfants,

J'espère que vous allez bien et que le confinement n'est pas trop difficile pour vous. Pour moi, cette troisième semaine a très bien commencé avec votre petit film La folle journée de Monsieur Loup qui rêvait de jouer de la musique. J'ai pris beaucoup de plaisir à regarder Monsieur Loup en classe avec vous. (Vous avez d'ailleurs une classe chaleureuse, pleine de couleurs, pas étonnant que Loup s'y plaise!)

J'aime beaucoup le passage où il arrive devant la porte de la classe et dépose son petit manteau jaune (joli petit manteau!) sur le porte-manteau, et aussi lorsqu'il lit avec vous. Cela m'a donné envie de lui fabriquer des petits cahiers, comme à vous! Un grand bravo à vous et à votre maître :-)!

Je reçois beaucoup de lettres d'enfants qui disent qu'ils s'ennuient en ce moment, et que l'école leur manque. Je vais donc poster votre film sur mon blog, ainsi ils pourront aussi le regarder et passer un moment de classe avec vous!

Je vous souhaite une belle journée, de mon côté je vais retourner travailler sur

mon côté je vais retourner travailler sur la prochaine aventure de Loup : Le loup qui aimait les arbres !

A bientôt pour de nouvelles aventures,

Orianne Lallemand

En cliquant sur l'image ci-dessous, vous aurez accès à l'article sur son blog.

Vous pouvez toujours écrire des lettres à LOUP comme je vous en ai parlé le weekend dernier. Orianne Lallemand les lit toutes et <u>les publie sur son blog.</u>

